

La Serena 15 Oct - /73



ultimo Salario:

Pepe del Río va a Stp

y te lleva estos billetes.

Aquí en La Serena me

he visitado diez o doce veces. No veo en
Tucumán ni su felicidad política pero
yo lo veo Zaldívar que los visita.
Es absolutamente unánime el felicidad en el
sentido que estos no tienen ejemplo. La pobreza
puede ser el factor es también grande.

El objeto de mi carta es su aliento a una
de antecedentes que haga aquí un cierto grado
de desaparición y subrayo el Tenorio porque
no se designan los demás autoridades.

Sabes que hace tanto y tantos días dicen
que no hay quien muera y tienen se le des-
borda la gente. Naldívar hace ya más de
diez días llegadas las autoridades
y no tienen efecto.

Mi tema, parece que quiere elán a cargo
de estos aspectos explican bien, se acuerda
mucho, pero no cumplen.

Si no tengo razón, expídido.

No me quedan más a Stp. Recibo que sepa
nueve de los secretarios del X. B. C.

Aquí no tengo ninguna relación de los crea-
dos decidir que se piensa no se sabe.

Lo que más valen visto es que nadie, pero
en definitiva es lo que pienso y lo que



Muchos dijeron en privado.

La reacción de la base ha sido estupenda
muy buena. Pero esto no me convence
en absoluto.

Hoy me llamó de Belén tres veces
para tratar sobre el acuerdo
de Perú. Me explicó que me convence
que se establece y aprecia una solidaridad.
Lo dije que no parecía algo que
hubieran sentido, entre los alemanes,
una misión para informarlos. Si lo
permiso:

El Ayobajo Trejo me contó que el 13
de Sept. estuvo en el Potosí el avión de
Mallol que corrían rios de sangre por
los calles de Stgo y que la televisión
italiana mostraba las consecuencias de
los bombardeos norteamericanos sobre Stgo, y
que el recordar perfectamente era fotografiadas del terremoto. Aun más vivas
en carcel, seguramente muertas
desde ayer, caídos, muertos
muertos te saluda

Presidente